



Estimados afiliados:
Estimados/as lectores/as:

Cuando tenga en manos esta edición del periódico SV, la fiesta de Navidad estará cerca y todos nos alegramos de un período más apacible. Algunos estarán haciendo las últimas preparaciones para los días festivos, quizá también para el fin del año.

Quiero aprovechar la oportunidad para darles las GRACIAS de todo corazón. GRACIAS por la cohesión y la unión durante el año pasado. GRACIAS por su compromiso y el apoyo a nuestra asociación y al pastor alemán.

Tenemos por detrás un año realmente especial. Hemos celebrado el 125° aniversario de la SV. Empezando con la colocación de una corona de flores en el sepulcro del oficial de caballería Max von Stephanitz. En nuestros eventos de la SV, nuestro cumpleaños siempre tuvo un foco especial. Pero también la WUSV tuvo un gran aniversario y celebró su existencia de 50 años. Por este motivo, disfrutamos el campeonato de IP & Agility de la WUSV en nuestro propio país.

Alivio para el mundo de los pastores cuando en septiembre constaba que la SV y la WUSV seguirán su camino al futuro conjuntamente. En este lugar, quiero agradecer a los delegados de la Asamblea Federal de la SV 2024. Dieron su confianza a la junta directiva de la SV, legitimándonos para decidir sobre una posible salida de la WUSV. A diferencia de lo que algunos rumores pesimistas podrían haber sugerido, por supuesto, no hemos abusado de esta confianza. Con un esfuerzo de trabajo enorme, finalmente se logró el acuerdo. ¡Una situación histórica que esperamos que nunca más ocurra!

Referente a la demanda de cuatro personas contra la asociación Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e. V., el Juzgado Regional de Augsburgo decidió a nuestro favor. Posteriormente, los cuatro demandantes retiraron la apelación presentada, poniendo así fin a un enfrentamiento completamente innecesario.

De manera inesperada, el director general presentó su renuncia y ya no estuvo disponible para nosotros desde el verano. Desde entonces, estoy en Augsburgo cada segunda semana. Entretanto, encontramos una excelente solución para la sucesión. Esto demuestra de manera impresionante: Cada crisis ofrece también un chance.

Hubo mucha inquietud en relación con el Reglamento de Protección Animal para Perros y la Ley de Protección Animal. Debido a exigencias exageradas y, en parte, formuladas de manera poco clara, la cría de perros y los deportes caninos se encuentran contra la pared. Se definieron los llamados 'rasgos de crianza perjudicial' para casi todas las razas de perros, los cuales resultan incomprensibles para cualquier persona con sentido común. Concientización de la población por parte de la VDH y sus asociaciones miembros es el objetivo principal aquí.

En septiembre fue elegida a la junta directiva de la VDH. Estoy muy agradecida por la confianza puesta en mí. ¡El lema es: juntos y no enfrentados!

La SV ha dado un ejemplo en materia de protección animal con la introducción de controles antidopaje durante el BSZ/Campeonato Mundial de Pastores Alemanes y el BSP IGP & Agility. Se tiene previsto implementarlos también en futuros eventos de la SV.

Después de este breve repaso, ahora damos cierre al intenso año 2024. En nombre de toda la junta directiva de la SV les deseo a usted, sus familias, amigos y cuadrúpedos

Felices fiestas de navidad

Disfruten de esta época de reflexión y reciban el nuevo año con alegría. Que el 2025 nos traiga a todos felicidad, salud y un desarrollo positivo de nuestra afición.

Un cordial saludo en nombre de la junta directiva del SV.
Cordialmente,

Roswitha Dannenberg
Presidente SV y WUSV